
🤔役員は必ずしなければいけませんか？興味はありますが、

共働きの為、参加が厳しいです😿スポット参加はできる？

沢山の質問やご意見

ありがとう

ございました♪

【PTA濵野会長からメッセージ✨理想のPTAビジョン✨】

私たちＰＴＡ本部は、「子どもたちが楽しく安全に学校生活を送るために」をテーマに活動しています。

私たち本部の一番の思いは、子どもたちのためにＰＴＡを存続したい！ということです。

任意団体であるとはいえ、子どもたちが豊かな学校生活を送るために、活動内容を充実させるためには、

我々保護者の協力が不可欠です。

と同時に、保護者の皆さまの負担を減らしたい！もっと楽していいし、もっと気軽に活動に参加してほしい！

無理はしないで、出来る時に出来る人が出来ることをやればいい！を理想としています。

今後、さらに活動内容や部員数など、精査・検討を重ね、自らやってみたいと思われる魅力ある組織に

変えていきます！

今の本部は、会員の皆さまに仕事や役員を強制することはいたしません。

すべて立候補でお願いをします。

新設しましたサポーター制度は、それぞれのイベントごとに募集をするもので、仲の良い保護者様同士で参加出来ます。

役員ではありませんので、年間を通しての仕事ではなく、そのイベントの日だけ、数時間だけのお手伝いで構いません。

共働きで参加が難しいと思っていた方も、お仕事の休みに合わせてぜひご参加ください。

運動会を見に来るついでに自転車置き場の誘導手伝いをする、植えるカムうえ竹で誘導をしながらお子様と一緒に回る、

そのような感覚のお手伝いで十分です。

本部や役員の姿を見て、やってみようかな、自分にもできそうだ、自分が活躍できそうだ、という分野がありましたら

是非役員にも立候補してください。



🤔PTAに残ると損をしてしまう？

直接のメリットはないかもしれませんが、子どもが笑顔で健やかに育つ、そのお手伝いをする事が出来るのは、

同年代のお子様を育てる保護者の集まりであるPTAの、唯一にして最大のメリットだと考えています。

全ては「子どもたちが楽しく安全に学校生活を送るために」！！

活動に参加することだけでなく、見守りをする事、会費を払う事も、子どもたちのために繋がります。

また、役員の活動の際、授業参観では見られない普段の学校生活の様子を垣間見ることができたり。

自分の子供だけでなく、たくさんの児童が元気に挨拶をしてくれたり笑顔を見せてくれると、とてもやりがいを感じます。

掃除や給食準備、体育や学校行事の練習などを見られる事も♪

お知り合いも増え、先輩ママから高学年や中学校の話題を聞けたり、地域や習い事の話題が聞けたりすると心強い！

🤔非会員が増えるとどうなる？

PTAは皆さまのご協力と、皆さまからいただいた会費で運営されています。

PTA主催のイベント、植えるカムうえ竹は、一から準備や買い出し、当日の設営を行っています。

子どもたちが楽しそうにしている姿を見て、多くの方が大変だったけどやって良かったという感想をお持ちになります。

5，6年生が育てる盆栽の苗の購入、卒業生にお渡しするお花や記念品、学校での様子をお伝えする広報誌も各専門部の皆さ

まのご協力で成り立っています。

子どもたちが使う黒板クリーナーや給食運搬車、一輪車など古くなってしまった備品は、皆さまがコツコツ集めてくださっ

たベルマークや資源回収の収入から学校に寄付をしています。

子どもたちが思い切り走り回る校庭や植竹山もＰＴＡ活動の一環で行われている落ち葉掃きやＵ字溝清掃などがあってこそ

です。もし入会者が少なく、会費収入も少なくなると、このような活動が出来なくなり、子どもたちの一層の安全や充実し

た学校生活を支えることが難しくなります。

またPTAという組織がなくなってしまうと、保護者の意見を学校や行政に相談する機関を失ってしまうことになります。ま

たなにか問題が起きた時などもPTAという組織に所属していることで団体として対応することが出来ます。

PTAをなくすわけにはいかないと思っています。



🤔役員選出の際、募集人数に満たなかった時の対応と活動内容は？

🤔非会員が増え、PTA会費の回収額が大幅に減額となった場合の対応は？

🤔PTA会員の子供にしか配布されないもの、PTA会員の子供しか参加できない

イベントなどはありますか？会員・非会員の差を具体的に知りたい！

子供に対して不利益があってはなりませんので、入会・未入会が見える可しないよう、十分に配慮します。

植えるカムうえ竹などのイベントの参加、手紙や卒業記念品などの配布も、同様に行います。

会員や役員が減った時同様、その時にいる人数、その時にあるお金の中で行えることをやります。

皆さまに入会していただけるよう説明をしていく一方、可能な限り支出を抑える努力もしていきます。

再選出で募集しても集まらなかった部は、集まった人数で必要最低限の活動を行います。



🤔役員の活動時間を知りたいです！土曜日の活動は？

未就学児の下の子を連れて参加しても良いですか？

🤔PTAに加入しないと、通学班を利用できませんか？

通学班がない地域の環境部員の活動は？

まず大前提として、学校に行くまで、家に帰るまでは各ご家庭に責任があることは十分ご理解ください。

班を利用してもしなくてもご家庭での管理になります。

登校のルートや交通ルールは各ご家庭でしっかりとご確認ください。

答えとしては、非会員でも通学班の利用は可能です。

ただし、この通学班は、PTA会員の中から通学班係を募り、大変な思いで名簿の作成や管理・運用をして頂いています。

このような方々の日々の活動と努力のもと、通学班が使用出来ていることを考え、出来ましたらPTAに入会していただくこ

とを改めてご検討いただければと思います。

入会が難しい場合は、登下校の見守りをする見守りボランティアがあります。こちらは未入会の方でも参加することが出来

ますので、ぜひこちらにご参加ください。

基本的に、子供達が学校に居る間の朝～夕方の活動が多いです。

土日の活動はほとんどありませんが、ボランティアの活動や地域の活動があることも!

(令和４年度はU字溝清掃など)

各部・集まったメンバーの都合によって、活動しやすい時間を話し合っています。

見守りボランティアは危険を伴い、見守りに徹底できない為、植えるカム部は作業が多い為、下の子連れの活動は原則NGで

す。



🤔ウサギの飼育は難しいのですか？PTA会費を、飼育に関わる費用

(動物病院、飼育環境の整備など)に使う事はできませんか？

🤔PTA活動に、先生方の関わりが感じられません😿

負担にならない程度で構いませんので、先生方のPTA活動を希望します！

学校側とも協議しましたが、飼育動物の予定はありません。

🌟先生方も、PTA会費を納めてくださっています。

🌟本部会、企画委員会など、PTAや地域の会議に参加。

🌟U字溝清掃、落ち葉掃きなどボランティア活動に参加。

🌟植えるカムでは、子供たちの見守り、誘導。

🌟PTA関連のお手紙配布・回収。

見えないところで、PTAの活動に

沢山ご尽力いただいております♪

いつもありがとうございます。

👆PTAのスリム化、縮小化希望！外注・縮小・削除できる仕事や企画の精査を！

👆少人数、やりたい人達での活動が理想！

👆PTAホームぺージにアクセスするのが一苦労→配布物にQRコードの記載を希望！

👆システム開発スタッフの募集。

匿名、ニックネームでも大丈夫！

お気軽にご応募ください♪

PTAホームページ会員限定ページに提案箱を設けたり、

現存の提案箱をより使いやすく整備し、いつでも気軽に、

質問や提案がしやすい環境を整えていく予定です。














